
「てしおしじみちゃんプロジェクト報告」その35（5/15） 

 

皆様こんにちは。きたかんリポーター、てしおしじみちゃんプロジェクトの

櫻井です。 

本日は平成27年5月15日（金）18時から20時まで天塩町社会福祉会館で開

催された「第17回天塩かわまちづくり検討会」の報告です。 

櫻井担当の歴史チーム 9 名、伊槻担当の自然チーム 6 名、高田担当の食チー
ム 12 名、濱野担当の交流チーム 8 名、総勢 35 名（内きたかんメンバー4 名含
む）で実施しました。（他に発注者 6名、受注者 4名、きたかん 3名） 

 
今回のメニュー 
１．天塩町役場から計画書が受理されたことについてのお礼 
２．伊槻座長より今後に向けて 
３．濱野コーディネーター主導による各分科会での話し合い  

 
１．天塩町役場から計画書が受理されたことについてのお礼（20分） 
かわまちづくり計画書が 2月 29日に国土交通省に提出され 3月 30日付けで

受理され 4 月 9 日に留萌開建部長が役場に来ていただきその伝達式が行われた
旨の報告があり、参加者の皆様に謝辞がありました。既に検討段階を終え、計

画段階に突入し、実行しているコンテンツもあり、町としてもこの事業が益々

まちづくりに繁栄されていることに期待しているとの挨拶がありました。 
 
２．伊槻座長より今後に向けて 
 前回の検討会が開催されたのが 2月 25日、やや 3ヶ月が経過していることか
ら、再度目的の確認をさらりとおさらいしました。 

 
【今後について説明する伊槻座長】 



３．濱野コーディネーター主導による各分科会での話し合い  
お題は「昨年度の振り返りと、今年度実施すること」 

 
 

 
上記の資料に基づき各自で 10分ほど考え、互いの意見を持ち寄って話し合う

こととしました。そして出来上がったのがこちら。 

  
【歴史チーム】           【食チーム】 
 

 
 



   
【自然チーム】           【交流チーム】 

各チーム少し期間が空いていましたが、このお題を考えることで昨年度まで

実施していた事を思い出し、今年度に向けまた新たな気持ちで参加できたと好

評でした。今年度は我々コーディネーターが毎回各分科会に参加できる訳では

ありませんが毎月一回、各チームが集まり計画したことをどう実行に移すかの

話し合いを実施していくことにしています。今後の展開が楽しみです。 
次回の検討会は８月 28日（金）に予定しています。 

 
そして今回のおまけ。この日検討会を見学しに来た「きたかん修了生」 

 
【左から 4期高野・同じく土田・5期冬部】 


